

2023年7月 尚徳福祉会 沼袋西保育園

梅雨明けが待ち遠しい季節になりました。子どもたちは雨の日、暑さが厳しい日でも変わりなく元気いっぱい過 ごしています。室内では、ブロックで新幹線を作って、「ブーブー」と言いながら走らせることや、ごっこ遊びの 中で、「ねこちゃんおいで」「ニャン」と可愛いやり取りもたくさん見られます。今月も様々な遊びを子どもたちと 楽しみ、笑顔で過ごしていこうと思います。

今月のねらい

- •できる身の回りのことに、進んで取り組もうとする。
- 保育者や友だちと夏ならではのあそびを楽しむ。
- 保育者や友だちと言葉のやり取りを楽しむ。

今月の予定

4日(火) 避難訓練

6日(木) 身体計測

7日(金) 七夕

夏まつり 21日(金)



~七夕飾りを作ったよ~

飾りは2つ作りました。1つ目は水性ペンで、織姫 と彦星の顔を描いたり、オクラスタンプで、画用紙に 模様を付けたりしました。画用紙にオクラの模様が付 くと、「かわいい」「おー!」等の声が聞かれました。 2つ目は、四角の折り紙をのりで、つなぎ合わせまし た。

好きな色を選び、手でのりを取って、つける時は真剣 な姿が見られました。子どもたちの願いが叶うように

~大好き!水遊び~

今月からは水遊びの機会が多くなりま す。先月は水の感触を楽しみながら、手 やカップで水をすくうことやバケツに砂 と水を入れて、泥遊びを楽しみました。 今月からは、色水遊びに泡あそびなどの 遊びも取り入れて、先生や友だちと元気 いっぱいに水あそびを楽しんでいこうと 思います。

おねがい

○水や泥、絵の具などに触れてあそぶ機会が増えてきま す。汚れても良い服装での登園や着替えを多めに用意 して頂く等、ご協力をお願いします。

○全ての持ち物へのご記名を、改めてお願いします。 名前が薄れているものは、書き直しをお願いします。



りす組 トピックス!

最近、クラスで流行の絵本です。音に合 わせて、台詞を言ったり、振り付けしたり して楽しんでいます。毎日「やさいかけて」 と言う姿がとても可愛いです。給食のとき も「にんじんだいじんいた」など、絵本を 通しての会話も広がっています。